



## Suivez le culte depuis votre canapé



© Libre de droits

**Dimanche 19 avril 2020, c'est la jeunesse de l'Armée du Salut qui s'invite dans votre salon pour ce nouveau culte en ligne.**

Chaque dimanche dès 9h00 durant la période de confinement, l'Armée du Salut propose de suivre le culte en ligne.

- [live.armeedusalut.ch](https://live.armeedusalut.ch) (en français)
- [live.heilsarmee.ch](https://live.heilsarmee.ch) (en allemand)

La semaine écoulée aurait normalement dû voir la jeunesse salutiste se retrouver aux Rasses pour le fameux Camp de musique. Celui-ci a naturellement été annulé et le traditionnel concert de clôture avec. Privés de cette semaine de partage et de la représentation finale du samedi soir, les jeunes ont tout de même souhaité vous offrir quelque chose, en étant mis à contribution pour le prochain culte. Vous pourrez y découvrir des témoignages de ce qui a été vécu lors des derniers camps et les temps de louange sont des chants des camps de musique.

Dans son message qui reprend la parabole du semeur (Luc 8:4-15), Isa Huguenin nous encouragera à travailler la terre de nos cœurs pour que la Parole de Dieu puisse y donner de bons fruits.

### **Auteur**

La Rédaction

### **Publié le**

17.4.2020